

## Se Desplomó el PNB de Argentina

EXCELSIOR

### Se Desplomó el PNB

Sigue de la página cuatro

fluctuaciones sobre las deudas incobrables fluctúan entre los ocho mil y los doce mil millones de dólares.

Solamente Sasetru, el principal grupo económico financiero argentino, cuya quiebra se está postergando desde abril por razones políticas, se estima que arrastrará en su caída entre 10 y 20 más, debido a su deuda acumulada por unos 1.100 millones de dólares.

#### ANUNCIAN MAS QUEBRAS

BUENOS AIRES, 25 de diciembre (PL).—La quiebra de tres entidades financieras en las últimas 48 horas hizo ascender a 27 las que desaparecieron desde que se comenzó a manifestar la actual crisis del sistema económico en marzo último.

Las liquidaciones disputadas en las últimas horas por

el Banco Central alcanza con a las financieras Credito y Flores, que ocupaban el primero y tercer puestos entre tales entidades por el volumen de sus depósitos, así como el banco Cayasta.

Al respecto, se recuerda que estas liquidaciones se iniciaron en marzo con la financiera Promosur, que en esa época ocupaba el primer puesto, y a la cual le siguieron el Banco de Intercambio Regional, el principal banco privado del país, y el de Los Andes que había pasado a ocupar ese puesto.

El origen de esta crisis financiera radica en las medidas de la actual conducción económica oficial que perjudicaron a extremos sin precedentes la especulación financiera, sobre todo con tasas de interés considerablemente superiores a las vigentes en el mundo, opinan expertos locales.

UNO/MAS/UNO

### Niegan que exista "pánico" en el sector financiero argentino

BUENOS AIRES, 25 de diciembre (UPI, EFE).—Mientras que el Banco Central de Argentina decretaba ayer la liquidación de la compañía financiera Flores, tercera del país en importancia, el ministro de Economía del régimen militar, José Alfredo Martínez de Hoz, negaba la existencia del "pánico" en el sector financiero argentino. El cierre de Flores tuvo lugar en una agitada semana que incluyó otras dos clausuras y el consecuente aumento de inquietudes acerca del futuro en el mercado de las finanzas,

que este año ya ha registrado la quiebra de 26 empresas, incluidas los dos principales bancos del país.

La bancarrota de la financiera Flores, tercera de la nación por sus depósitos al 31 de agosto, según información oficial, se sumó a la de la financiera Credibono, la más importante del sector, ocurrida el pasado lunes. En los medios financieros se teme, con razón, que las quiebras se incrementen en fechas próximas, dada la caótica situación económica por la que atraviesa el país.

EL DIA

## Muy grave la situación financiera en Argentina

BUENOS AIRES, 25 de diciembre (UPI).—La bancarrota de la tercera empresa financiera del país, ocurrida hoy tan sólo 48 horas después de la quiebra de la más importante, generó un grave clima de incertidumbre en Argentina.

En lo que va del año quebraron 26 entidades financieras, incluidos los dos principales bancos privados del país.

La bancarrota de la financiera Flores, tercera del país por sus depósitos al 31 de agosto de 1980, según información oficial, se sumó a la de la financiera Credibono, la más importante del país, ocurrida el lunes. Se teme que ocurran nuevas quiebras.

Mientras tanto la caída de las reservas en divisas fue de 700 millones de dólares en noviembre, de 300 millones en la primera semana de diciembre, 250 la segunda y 90 millones la tercera semana, según informó el Banco Central.

El nivel de reservas, que en 1979 llegó a 11 mil millones de dólares esta ahora en alrededor de 7 mil. 300 millones. La deuda externa del país, que en 1976 era inferior a 10 mil millones, llegaría a 25

mil para fin de año a raíz de la disminución de las exportaciones y el aumento de las importaciones.

El catalizador de las dos últimas bancarratas fue la situación del grupo empresario Sasetru, el más importante del país, que también quebró y cuyas deudas ascienden a mil 200 millones de dólares.

Según versiones de prensa, son 14 las entidades financieras afectadas por las deudas de Sasetru.

#### QUE EL GOBIERNO NO INTERVENDRA

La financiera Flores dijo que la deuda de Sasetru con la entidad es de cuatro millones de dólares y que la considera incobrable.

El activo de Sasetru está valuado en menos de 500 millones de dólares y se estima que de producirse su quiebra judicial no se alcanzaría a recuperar ni la mitad de esa cifra.

Los mayores acreedores de Sasetru son los bancos oficiales, que en principio se han negado a formar parte de un

acuerdo global de entidades financieras para proceder a la liquidación ordenada de su patrimonio, decisión que implicaría que cada acreedor podría acudir a la justicia y pedir la quiebra del grupo.

El ministro de economía, José Martínez de Hoz, ha dicho que el gobierno no intervendrá en el caso Sasetru, pero los bancos oficiales no han pedido su quiebra.

Según versiones periodísticas la decisión última sobre la suerte de Sasetru la tomaría el presidente Jorge Videla o la Junta militar, dada la importancia del tema.

En medios bancarios existe el temor de que las quiebras de entidades financieras, cinco de las cuales cerraron sus puertas en las últimas dos semanas, puedan producir un desplazamiento de los depósitos a los bancos de capital extranjero y a los oficiales, como ocurrió en marzo pasado.

En esa fecha fue liquidado el banco privado más grande del país y días después ocurrió lo mismo con el segundo más grande, situación que originó el cierre de otras entidades.

BUENOS AIRES, 25 de diciembre (PL).—El producto bruto industrial argentino registró una disminución durante el tercer trimestre del año en curso de 5,4 por ciento, para totalizar una retracción del 3,4 por ciento en los primeros nueve meses del año.

Según cifras del Banco Central, en el período de enero a septiembre de este año el producto bruto industrial fue de apenas 236 pesos por habitante (a precios de 1960), una de las cifras más bajas registradas durante los últimos años, después del nivel récord de baja alcanzado en 1974 de 270 pesos.

Estos datos confirman que la industria argentina atraviesa por una recesión por lo menos igual a la de 1978, aunque numerosos economistas consideran que es mucho más profunda por su extensión y por el hecho de que alcanza también a los sectores agropecuario y de servicio.

Sin embargo, en el sector productivo agropecuario e industrial llevado a una situación de asfixia por la actual política económica, se fueron incrementando las empresas que no podían hacer frente ni a sus deudas ni a los intereses, lo que idénticamente repercutió de lleno sobre el sector financiero.

En la actualidad los esti-

SIGUE EN LA PAGINA CINCO